

# FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

## Iboundji : une panthère tueuse de chiens sème la peur

Sedrigue KEKA MAVENDJI  
Iboundji/Gabon

LES populations de la commune d'Iboundji, dans le département de l'Offoué-Onoye, province de l'Ogooue-Lolo, vivent dans la peur ces derniers temps. Et pour cause. Une panthère a décidé de sillonner la localité de manière régulière, chaque jour, à compter de 22 heures.

Aussitôt informé de la situation, le préfet Jean de Dieu MOUNGUENGUI-MBADINGA a appelé les populations à l'extrême vigilance. Notamment en ne laissant plus les enfants rester dehors à des heures tardives. C'est d'ailleurs

pour renforcer le dispositif sécuritaire de la ville que gendarmes et policiers effectuent des patrouilles nocturnes tous les jours depuis le jour de l'alerte.

Plusieurs chiens dont les cadavres jonchent les rues ont déjà été attaqués par le félin affamé. Les traces du prédateur sont d'ailleurs visibles sur les lieux. Malheureusement, les chasseurs professionnels commis à la tâche ne sont toujours pas parvenus à tuer ni capturer le fauve, qui impose des nuits blanches aux habitants d'Iboundji. Toute chose à l'origine de leur montée au créneau, lundi 9 mai, pour manifester leur mécontentement relativement à ce qu'ils qualifient d'incurie manifeste de la part des autorités.

Aux dernières nouvelles, des informations relayées le week-end dernier sur les réseaux sociaux, photo à l'appui, font état de ce que la panthère qui menaçait les populations d'Iboundji a été tuée. Il n'en est rien du tout. Il s'agit d'une intox ayant provoqué l'ire des autorités. Vu que, en pareille circonstance, ces fausses nouvelles sont susceptibles de mettre les habitants en danger. Et pour cause. Pensant vraiment que le prédateur a été trucidé, ceux-ci baisseraient tout simplement la garde relativement aux consignes de sécurité données.



Photo : Sedrigue KEKA MAVENDJI

Les populations d'Iboundji vivent sous la hantise d'une panthère.

## Vol à la tire : Mikolo en prison

G.R.M  
Libreville/Gabon

LES usagers du boulevard Triomphal ont bien des raisons de jubiler, même s'il ne pourrait s'agir que d'un simple répit. Et pour cause. La semaine dernière, l'une des bandes de braqueurs gabonais sévissant dans les environs a été neutralisée par la Police judiciaire (PJ). Il s'agit d'un trio composé de Jurlin Mikolo alias Malaga (19 ans), Stéphane Endamane Eyeghe alias Xavi Alonso (22 ans) et Cyriaque Glen Nkomo Okoué alias le Dac (30 ans).

La tâche de ces trois individus était rendue facile par le ralentissement de la circulation imposée par les travaux de réhabilitation de cette artère, selon des sources policières. Lesquelles précisent que Mikolo et ses complices ne se tenaient jamais loin de la zone des travaux. Et qu'ils profitaient toujours de l'inattention des passagers pour leur arracher sacs et téléphones portables. C'est d'ailleurs à la suite de la plainte de l'une des victimes, une dame, que



Photo: GRM

Jurlin Mikolo séjourne à Gros-Bouquet.

des éléments de la PJ se sont lancés à leurs trousses. Arrêtés à tour de rôle quelques jours après leur forfait, plusieurs effets dérobés ont été retrouvés chez l'un des présumés voleurs à la tire, indiquent nos informateurs. D'férés tous devant le parquet de la République, seul Jurlin Mikolo a été placé en détention préventive à la prison centrale de Libreville. Ses acolytes ayant étonnamment bénéficié d'une liberté provisoire.



**Firmin Édouard GORRA - DIALLO**

17 Mai 2021 - 17 Mai 2022

Déjà un an que tu nous as quitté,

Comme si c'était hier,

Une épreuve très difficile à vivre.

Au bout de la route il y a une porte que chacun doit franchir seul.  
C'est par cette porte que ceux qui ont accepté le Seigneur en Esprit et en Vérité trouvent le repos éternel dans le Sein d'Abraham.

Tout a changé depuis ton départ,

Mais ta mémoire est présente par l'œuvre de ta vie à travers notre descendance.  
Merci Mon bien-aimé Firmin, notre Papounet, notre Papa-Papi, pour les valeurs transmises, merci pour ce bel héritage.

En ta mémoire, une messe d'action de grâce sera célébrée le Mardi 17 Mai 2022 à 16h30 à la Paroisse Saint-Pierre de Libreville.

Ta présence demeure indélébile en nous,  
Nous t'aimerons toujours.